

平成27年第8回豊山町教育委員会定例会会議録

1 開催年月日	平成27年8月25日(火)
2 開催場所	豊山町役場 会議室4
3 出席委員	委員長 長 秋田 勇人 委員長職務代理者 小出 正文 委員 萩 利香 委員 後藤 明美 教育長 西川 徹
4 欠席委員	なし
5 説明のため に出席した 職員	参事 伊藤 圭樹 教育委員会事務局長 飯塚 泰行
6 書記	学校教育係長 青井 宏司
7 傍聴者	なし
8 議事日程	日程第1 前回会議録の承認  日程第2 委員長の報告  日程第3 教育長の報告  日程第4 付議案件 報告第1号 平成27年度第1回豊山町給食センター運営委員会の報告について 報告第2号 豊山町の生涯学習「平成26年度生涯学習のまとめ」について 報告第3号 平成27年度第1回豊山町生涯学習推進審議会の報告について 報告第4号 平成27年度第1回豊山町社会教育審議会の報告について  日程第5 その他

委員 長	<p><b>開会の宣告（午前10時00分）</b> ただいまから、平成27年第8回豊山町教育委員会定例会を開会します。</p>
委員 長	<p><b>日程第1 前回会議録の承認</b> 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成27年7月10日に開催いたしました平成27年第7回豊山町教育委員会定例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。</p>
委員 長	<p>（「異議なし」の声） 第7回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますので、閉会后に委員の皆様のご署名をお願いします。</p>
委員 長	<p><b>日程第2 委員長の報告</b> それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。</p>
委員 長	<p>相変わらず暑い日々が続いております。夏バテしない様になり切っていたきたいと思っております。夏休みも残すところあとわずかになりましたが、本町では今のところ大きな問題もなく過ぎているようで安心しております。</p>
委員 長	<p>大阪の寝屋川市では中学生の2人が惨殺されるという痛ましい事件が発生してしまいました。ニュースで子供が商店街を真夜中に歩いている様子がモニターに映し出されているところが放映されておりましたが、大人が誰も注意をしなかったらどうかと、不思議に思いました。一昔前なら、必ずとっていいほど、注意をする大人がいたと思っております。他人のことは関係ないというような風潮があるようで少し残念な気持ちになりました。幸い豊山町ではこのようなことは無いと思っておりますが、地域としっかりと結びついた教育を進めていかなければならないと、あらためて感じさせられました。</p>
委員 長	<p>あとわずかで新学期が始まりますが、夏休みでしっかりと思い出を作った生徒たちが元気に出校してくること、そして休み中の研修などでより一層たくましくなって先生方が出校されることを楽しみにしています。</p>
委員 長	<p>以上でございます。</p>
委員 長	<p><b>日程第3 教育長の報告</b> 次に、教育長報告をお願いします。</p>
委員 長	<p>7月10日に教育委員会定例会後、蒲郡市で開催されました愛知県市町村教育委員会連合会総会に委員長、職務代理者とともに3人で出席しました。7月13日に第1回豊山町生涯学習推進審議会、7月14日に第1回豊山町給食センター運営委員会、7月15日に第1回豊山町社会教育審議会がそれぞれ開かれました。7月17日に1学期終業式がありました。7月18日から19日に豊山町スポーツ少年団野外学習活動が岐阜県関市上之保で予定されておりましたが、大雨警報が</p>

	<p>出ておりましたので、中止をいたしました。7月27日と8月24日に外部評価委員会を開催しました。様々なご指導を賜り、冊子にまとめますので定例会で提案させていただく予定であります。8月19日に名古屋城北ロータリークラブより、各小学校のバスケットボール部へユニフォームの寄贈があり、その贈呈式がありました。その後、アイシンシーホース三河バスケットボールよりクリニックつまり指導があり、子供たちだけではなく指導している先生方からも好評を得ました。8月20日に夏季研究協議会が豊山小学校で開催されました。岐阜聖徳学園大学の名倉先生を迎え、「感動のある道徳授業の展開について」の講話と講師による模擬授業を行いました。参加者にとって今後に生かせる大変有意義な研修会でした。8月22日に清内路豊山町子ども交流会が開催され、私と局長で激励に出かけました。</p> <p>以上でございます。</p>
<p>委員長</p>	<p><b>日程第4 付議案件</b></p> <p>次に、付議案件に入ります。「報告第1号 平成27年度第1回豊山町給食センター運営委員会の報告について」事務局から説明を求めます。</p>
<p>教育委員会事務局長 委員長 委員</p>	<p>—説明— 報告第1号 報告第1号について、ご質問等お受けします。 滞納者に関してですが、児童手当等が各世帯に支給されていると思いますが強制的に給食費を徴収することは法的にできないのでしょうか。</p>
<p>教育委員会事務局長</p>	<p>児童手当からの徴収について、保護者に同意を得ることによって徴収することができます。同意がなければ児童手当から給食費を徴収することはできません。昨年度は31名の同意を得ていました。今年度は中学校を卒業したことなどにより25名の同意を得ております。</p>
<p>委員長</p>	<p>その他にご質問等お受けします。 (発言なし) ないようですので、「報告第2号 豊山町の生涯学習「平成26年度生涯学習のまとめ」について」、事務局の説明を求めます。</p>
<p>教育委員会事務局長 委員長 委員</p>	<p>—説明— 報告第2号 報告第2号について、ご質問等お受けします。 社会教育センターのトレーニングジムを閉鎖したことによる、苦情等がありますか。 苦情等は伺っておりません。</p>
<p>教育委員会事務局長 委員長</p>	<p>その他にご質問等お受けします。 (発言なし) ないようですので、「報告第3号 平成27年度第1回豊山町生涯学習推進審議会の報告について」、事務局の説明を求めます。</p>
<p>教育委員会事務局長</p>	<p>—説明— 報告第3号</p>

<p>委員長</p>	<p>報告第3号について、ご質問等お受けします。 (発言なし) ないようですので、「報告第4号 平成27年度第1回豊山町社会教育審議会の報告について」、事務局の説明を求めます。</p>
<p>教育委員会事務局長 委員長</p>	<p>—説明— 報告第4号 報告第4号について、ご質問等お受けします。 スカイプールの開場により利用者の車の駐車が多くあります。それによって、社会教育センター利用者が駐車できない場合があると聞いておりますが何か対策は考えておられるでしょうか。</p>
<p>教育委員会事務局長</p>	<p>プール駐車場と社会教育センター駐車場は兼ねており、プール開場の方がセンター開場より時間が早いことからどうしても駐車をされることが多くあります。声かけとして役場駐車場をご利用いただく旨をしておりますが土日はかなりの利用者がいましてプールに近い駐車場から止められるのが実態であります。プールの指定管理者には役場駐車場を利用してほしいとの声かけをお願いしております。</p>
<p>委員長</p>	<p>その他にご質問等お受けします。 (発言なし) ないようですので、以上で付議案件を終わります。</p>
<p>委員長 参事 学校教育係長 委員長</p>	<p><b>日程第5 その他</b> 次に、その他に入ります。 事務局から、報告事項はありますか。 —連絡事項— 事務連絡  その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 (発言なし)</p>
<p>委員長</p>	<p><b>閉会の宣告（午前10時23分）</b> 他にご発言もないようですので、以上で平成27年第8回豊山町教育委員会定例会を閉会します。</p>